

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas

Mundo



Publicada el: 20/08/24	Visitas: 112
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.8

https://ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/el-reciente-ataque-de-israel-en-gaza-provoca-la-tra gica-muerte-de-al-menos-29-personas_421.php



Mundo

El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas

Conflicto en Gaza: Bombardeos nocturnos de Israel dejan 29 muertos, entre ellos una familia con quintillizos de tan solo 10 años.

DEIR AL-BALAH, Franja de Gaza — Un ataque nocturno llevado a cabo por fuerzas israelíes en Gaza resultó en la muerte de 29 personas, entre ellas una

familia que contaba con quintillizos de apenas 10 años. Así lo informaron autoridades sanitarias locales, mientras el secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken, arribaba a Israel con la intención de facilitar un acuerdo de cese de fuego que permita mitigar las crecientes tensiones en la región.

Estados Unidos, junto a los mediadores Egipto y Qatar, han señalado que se encuentran cerca de alcanzar un acuerdo tras dos días de conversaciones en Doha, donde funcionarios israelíes han mostrado una actitud de cauteloso optimismo.

No obstante, en un comunicado emitido el domingo, Hamás acusó al primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, de imponer nuevas condiciones, incluyendo su negativa a una retirada total de las fuerzas israelíes de Gaza. La propuesta, en constante evolución, contempla un proceso en tres fases donde Hamás liberaría a todos los rehenes capturados durante el ataque del 7 de octubre, el cual desató la guerra más letal en la historia del conflicto entre israelíes y palestinos. A cambio, Israel retiraría sus fuerzas de Gaza y liberaría prisioneros palestinos.

Desde el inicio del conflicto, Israel ha matado a más de 40,000 palestinos, según informes de autoridades de salud locales; millones se han visto desplazados, provocando alertas sobre el riesgo de hambrunas y brotes de enfermedades como la poliomielitis.

"Es como si viviéramos una vida primitiva", declaró Sanaa Akela, una mujer palestina desplazada en Deir al-Balah, donde algunas calles se encuentran inundadas de aguas residuales.

En el ataque del 7 de octubre, milicianos de Hamás mataron a aproximadamente 1,200 personas, en su mayoría civiles, y secuestraron a cerca de 250, de los cuales alrededor de 110 todavía se cree que permanecen en Gaza. Las autoridades israelíes estiman que un tercio de los secuestrados ha fallecido. Más de 100 rehenes fueron liberados en noviembre durante un cese de fuego limitado.

El bombardeo más reciente incluyó un ataque el domingo por la mañana en Deir al-Balah, donde fallecieron una mujer y sus seis hijos, según el hospital Mártires de Al-Aqsa. Mohammed Awad Khatab, abuelo de los niños, comentó que su hija era profesora y que sus seis nietos resultaron mutilados, lamentando: "¿Qué habían hecho ellos? ¿Habían matado a algunos judíos? ¿Dará esto seguridad a Israel?".

Otro ataque al este de Deir al-Balah dejó al menos cuatro muertos, según informes desde el hospital, mientras que un bombardeo en Jabaliya impactó dos apartamentos, resultando en la muerte de dos hombres, una mujer y su hija. Otros ataques en el centro de Gaza dejaron un saldo de nueve víctimas fatales, y uno más en Nuseirat causó una muerte adicional.

Israel sostiene que sus ataques están dirigidos únicamente a milicianos,

responsabilizando a Hamás por las muertes civiles debido a que ocultan combatientes y armamento en zonas residenciales. Sin embargo, los bombardeos de las últimas semanas han aniquilado familias enteras y generado miles de huérfanos.

Los esfuerzos por detener los enfrentamientos han cobrado mayor urgencia tras el asesinato de dos líderes milicianos el mes anterior, lo cual generó promesas de represalias por parte de Irán y Hezbollah, aumentando así el temor a una guerra regional abierta.

Un funcionario estadounidense indicó que los mediadores estaban preparando la implementación de la última propuesta de cese de fuego, mientras que la oficina del primer ministro Netanyahu expresó un "cauto optimismo" respecto a la posibilidad de alcanzar un acuerdo. Una delegación israelí se trasladó a El Cairo para continuar las negociaciones, y Blinken tiene previsto reunirse con Netanyahu y posteriormente con funcionarios egipcios.

Netanyahu mencionó en una reunión de gabinete que existen áreas donde Israel puede ser flexible y otras donde no lo será. "Estamos llevando a cabo negociaciones, no simplemente dando", enfatizó.

Hamás cuestionó la viabilidad de un acuerdo inminente, argumentando que la nueva propuesta presenta diferencias significativas con versiones anteriores que habían aceptado en principio. El grupo armado rechaza las exigencias israelíes de mantener una presencia militar duradera en la frontera entre Gaza y Egipto y de establecer una línea divisoria en Gaza para el control de palestinos que retornen a sus hogares.

En otro frente, en Líbano, tres soldados de las fuerzas de paz de Naciones Unidas resultaron heridos por una explosión que impactó su vehículo cerca del poblado de Yarin. La misión de paz, conocida como UNIFIL, indaga el incidente sin ofrecer más detalles.

Desde el estallido del conflicto en Gaza, Hezbollah ha intensificado sus ataques con drones y cohetes en la frontera, provocando represalias israelíes y un ciclo de violencia que ha escalado de forma continua. Desde el inicio de estos enfrentamientos, UNIFIL ha reportado que aproximadamente 12 soldados de la misión han resultado heridos.

En Cisjordania, territorio ocupado por Israel, la violencia se ha incrementado desde el inicio de la guerra, evidenciándose en la marcha de hombres armados en un cortejo fúnebre por dos comandantes de Hamás que fallecieron tras un ataque aéreo israelí en Yenín.

Imágenes

EL RECIENTE ATAQUE DE ISRAEL EN GAZA PROVOCA LA TRÁGICA MUERTE DE AL MENOS 29 PERSONAS

El reciente ataque de israel en gaza provoca la tragica muerte de al menos 29 personas

Tags

fuerzas, bombardeos, albalah, autoridades, milicianos, ataques, palestinos, propuesta, netanyahu, mientras, acuerdo, conflicto

Noticias relacionadas

- 3.6 * Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica
- 4.9 * Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas
- 3.7 * Blinken intensifica sus esfuerzos para lograr un acuerdo de alto el fuego con Hamas
- 5.0 * Blinken se comunica con el canciller saudí para discutir la tregua entre Israel y Hamás
- 4.4 * Maduro acusa a Milei de destinar fondos argentinos para financiar ataques de bots en contra de Venezuela
- 4.4 * Una inmersión en la fantasía: 'La feria de sueños del conde Miserias' de Martín Otheguy, la joya literaria que te propone Editorial Fin de Siglo
- 4.8 * Tragedia en México: un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado

- 4.0 * Cinco individuos enfrentan cargos en relación a la trágica sobredosis que le costó la vida al reconocido actor Matthew Perry
- 4.9 * Movilización del sindicato de funcionarios del Poder Judicial prevista para este miércoles en todo Ultimas Noticias
- 3.7 * Una leona escapa tras un ataque mortal a un guardián en un zoológico de Irán, huyendo junto a su compañero de jaula

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf